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日月春晖渐，光华万物新。承载着全区人民的
热切期望，肩负着继往开来的光荣使命，1月 17日，
龙岗区第七届人民代表大会第六次会议圆满完成各
项议程胜利闭幕。我们对大会的圆满成功表示热烈
祝贺！

这是一次站位高远、求真务实的大会，也是一次
集思广益、共谋发展的大会，更是一次凝聚共识、团
结奋进的大会。会议审议通过的各项报告和决议，
反映了全区人民的共同意愿，提振了全区人民的奋
斗信心，激发了全区人民的拼搏动力。会议期间，来
自全区各条战线、各个领域的人大代表，以饱满的政
治热情认真履行职责，以强烈的大局意识共谋发展
良策，以深厚的为民情怀反映群众心声，提出了大量
富有建设性的宝贵建议，充分展现了人大代表的责
任担当和精神风貌。

潮头登高再击桨，无边胜景在前方。2025年是
“十四五”规划的收官之年，也是深圳经济特区建立
45周年。踏上新的征程，全区上下必须迅速行动起
来，坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，全面贯彻落实党的二十大和二十届二中、三中
全会精神以及中央经济工作会议精神，深入学习贯
彻习近平总书记对广东、深圳系列重要讲话和重要
指示精神，按照省委、市委部署安排，在区委的坚强
领导下，深入实施“一芯两核多支点”区域发展战略，
凝心聚力抓经济、兴产业、促民生，以“时时放心不
下”的责任感和时不我待的紧迫感，推动各项工作取
得新进展、新突破、新成效。

事必作于细，业必成于实。新的一年里，我们要
在新的起点上谋求更大发展，在奋力攻坚中展现更
大作为。要着力推动重点改革攻坚，持续提升开放
型经济水平；要加快发展新质生产力，扎实推进招商
稳商优商，进一步助推经济高质量发展；要着力强化
科技创新支撑，全方位培养引进用好人才，推动高水
平科技自立自强；要加快交通基础设施建设，持续完
善市政基础设施，多方提升城区智慧化水平；要多措

并举提升教育质量，高质量发展医疗卫生事业，增强
文体服务供给，持续加强民生保障；要全力提升生态
环境质量，加快推进绿色低碳发展，打造高水平绿美
龙岗。

新蓝图描绘新未来，新征程书写新精彩。不久
前召开的区七届四次党代会，提出了奋力打造有意
思、有商机、有得住、有品质的现代化城区典范的“四
有”发展目标。新的一年里，我们要以“有意思”为内
涵提升城区文化软实力，让市民在家门口乐享“诗与
远方”；以“有商机”为导向营造一流产业发展生态，
将龙岗打造为全球投资优选地；以“有得住”为目标

持续优化城区宜居宜业环境，进一步提升龙岗“青和
力”；以“有品质”为追求提升城区整体功能面貌，塑
造与深圳东部中心相匹配的城区形象。

积力所举无不胜，众智所为无不成。让我们
更加紧密地团结在以习近平同志为核心的党中央
周围，在市委市政府和区委的坚强领导下，踔厉奋
发、锐意进取，攻坚克难、勇毅前行，凝心聚力加快
建设深圳东部中心，在高质量发展的道路上彰显
更多龙岗担当，展现更多龙岗作为，更好地助力深
圳在推进中国式现代化的伟大实践中走在前列、
勇当尖兵！

本报讯 （龙岗融媒首席记者 聂朦) 1月 17日
下午，历时两天的深圳市龙岗区第七届人民代表大
会第六次会议圆满完成各项议程，胜利闭幕。闭幕
大会由大会执行团常务主席、执行主席龚祖兵主持。

大会执行主席余锡权、王清科、郭雁通、李一坚、
刘渊、李红梅、贺长洪、黄明政，龙岗区委副书记、区
长王策飞，区政协主席唐向群等在主席台前排就座。

在主席台就座的还有大会主席团其他成员，以
及区委、区政府、区政协、区纪委、区人民法院、区人
民检察院部分领导同志等。

经会议选举，余海元、张浩池、陈秋鹏、徐敏金、
黄昆雄当选龙岗区七届人大常委会委员。

会议表决通过了龙岗区第七届人民代表大会第
六次会议关于龙岗区人民政府工作报告的决议、关
于龙岗区 2024年国民经济和社会发展计划执行情
况与2025年计划的决议、关于龙岗区2024年预算执
行情况和2025年预算的决议、关于龙岗区人大常委
会工作报告的决议、关于龙岗区人民法院工作报告
的决议、关于龙岗区人民检察院工作报告的决议。

会议还从区政府拟定的 13项民生实事候选项
目中，经现场投票表决，确定“畅通道路 13条，完成
150条以上道路移交，完成10条最拥堵路段整治，建
成非机动车道 70公里，优化公交线路 35条以上”等

10项为龙岗区2025年民生实事正式项目。接下来，
区政府将对社会公布10项民生实事项目，并认真组
织实施；区人大常委会将组织人大代表对10项民生
实事项目开展全过程跟踪监督，共同推动把民生实
事办实办好。

余锡权代表区委充分肯定了区人大及其常委
会的各项工作。他表示，过去一年，区人大及其常
委会自觉围绕中心、服务大局，依法履职尽责，主动
担当作为，围绕经济高质量发展、法治示范城区建
设、保障改善民生等重点工作，依法加强监督，有力
推动各项工作落实；围绕教育优质均衡发展、医疗
资源提质扩容、绿美龙岗建设等市民群众关心关注
的热点难点问题，建真言、献良策，提出了许多有价
值的意见建议；围绕充分发挥代表作用，加强履职
阵地建设，丰富代表履职活动，极大激发了代表的
履职活力，推动全区人大工作迈上新台阶，为全区
经济社会高质量发展和民主法治建设作出了重要
贡献。

余锡权表示，2025年是“十四五”规划的收官之
年，是深圳经济特区建立 45周年，区七届四次党代
会明确了全区未来一段时间的发展思路和 2025年
重点任务，希望区人大及各位人大代表充分施展职
能优势，多思推动发展良方、多出务实管用之策，齐

心协力推动龙岗经济社会高质量发展。
余锡权强调，做好全区人大工作，区人大常委会

及全体人大代表要强化政治引领，以更高站位把牢
正确方向；要聚焦中心大局，以更大力度助推高质量
发展；要站稳人民立场，以更深情怀汇民意解民忧；
要强化自身建设，以更严要求提升工作质效。区委
将一如既往地支持区人大及其常委会依法开展工
作，切实加强和改进对人大工作的指导，为人大代表
行使职权、开展工作提供良好环境和坚强保障。各
部门要自觉接受人大监督，严格执行区人大及其常
委会的决议决定，认真办理人大代表建议，努力为人
大开展工作创造有利条件、营造良好氛围。

龚祖兵表示，区七届人大六次会议全面贯彻落
实区七届四次党代会精神，通过法定程序把区委工
作部署转化为全区人民的共同意志和自觉行动。全
体人大代表和全区人大系统要把贯彻落实区七届人
大六次会议精神与学习宣传贯彻区七届四次党代会
精神结合起来，作为当前和今后一个时期的重要政
治任务，把思想和行动统一到区委工作部署上来，把
智慧和力量凝聚到大会确定的各项目标任务上来，
锐意进取、真抓实干，为持续推进深圳东部中心建
设，奋力打造有意思、有商机、有得住、有品质的现代
化城区典范作出新的更大贡献。
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